

Exige Venezuela respeto hacia su embajada en Estados Unidos



Caracas, 14 may (RHC) El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, exigió a las autoridades de Estados Unidos el respeto a su embajada en Washington, tras el allanamiento perpetrado este lunes por la Policía Metropolitana de esa ciudad.

A través de un mensaje publicado en Twitter, el jefe de la diplomacia venezolana demandó además se garanticen los derechos humanos de los activistas que protegen la instalación con autorización del Gobierno bolivariano.

“Por enésima vez exigimos al gobierno de EE.UU. que cumpla con la Convención sobre Relaciones Diplomáticas, proteja nuestro local diplomático en Washington y respete los Derechos Humanos de los activistas que protegen el edificio con autorización del Gobierno bolivariano de Venezuela”, escribió Arreaza en la red social.

Este lunes en horas de la noche funcionarios de la Policía Metropolitana de Washington irrumpieron de manera ilegal y causaron daños materiales en las instalaciones donde radicó la embajada de Venezuela antes de la ruptura de las relaciones bilaterales en enero último.

Asimismo, los efectivos policiales amenazaron con desalojar a los activistas estadounidenses que desde el pasado 19 de marzo permanecen en el local como el Colectivo de Protección, autorizados por las

autoridades de Caracas.

La Convención de Viena sobre Relaciones Diplomáticas establece que, en caso de ruptura de las relaciones diplomáticas entre dos países, o al término de una misión de modo definitivo o temporal, el Estado receptor estará obligado a respetar y proteger, aún en caso de conflicto armado, los locales de la misión, sus bienes y archivos.

Igualmente el vicescanciller cubano Rogelio Sierra advirtió que la reciente agresión a la embajada de Venezuela en Estados Unidos crea un peligroso precedente en el ámbito de las relaciones diplomáticas.

Sierra añadió en su cuenta en Twitter que la irrupción ilegal de la policía metropolitana de Washington en la legación venezolana es una demostración del total irrespeto del país norteamericano a las más elementales normas del Derecho Internacional.

“Otra cobarde agresión contra #Venezuela que crea un peligroso precedente en el ámbito de las relaciones diplomáticas, al violar impunemente la Convención de Viena”, tuiteó además el viceministro de Relaciones Exteriores.

Este martes, fuerzas del orden de la capital estadounidense entraron en la sede diplomática venezolana tras romper los candados de sus puertas y entregaron un documento de desalojo, sin firma, a integrantes del Colectivo de Protectores de la Embajada que se oponen a la entrega del edificio a Carlos Vecchio, 'representante' del opositor de la nación sudamericana Juan Guaidó.

De acuerdo con informaciones, el grupo de activistas que resguarda la legación aún se encuentra allí tras recibir el memo al parecer del gobierno estadounidense, que contiene, asimismo, la amenaza de ser arrestados y procesados criminalmente si se niegan a entregar la edificación.

Los integrantes del Colectivo de Protectores de la Embajada y manifestantes que permanecen en las afueras del edificio consideran que el pretendido traspaso de la embajada a opositores venezolanos es ilegal y viola la Convención de Viena.

Además, afirman que forma parte del intento de golpe de Estado contra el gobierno de Venezuela y su presidente Nicolás Maduro.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/190682-exige-venezuela-respeto-hacia-su-embajada-en-estados-unidos>



Radio Habana Cuba